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§. 7. Starke Deklination der Adjektiva.

1. Einsilbige Adjektiva mit langem Stamme nnd mehrsilbige, welche nicht
auf el, en, er endigen :

Maskulinum. Femininum. Neutrum.

s. N. blind-er blind-iu blind-er,
G. blind-es blind-er blind-es
D. blind-em (eme) blind-er blind-em (eme)
A. blind-en blind-e blind-er,

PI. N. blind-e blind-iu
G. blind-er blind-er
D. blind-en blind-en
A. blind-e blind-iu.

(Nebenform durch alle Geschlechter und Kasus flexionslos: blint).

Ebenso die Participia Praesentis auf nd, an welche, wenn sie flexionslos
bleiben, ein e antritt: gebend-er, gebend-iu, gebend-er,; flexionslos: gebend-e.
Auch die Participia Passivi schwacher Verba folgen dieser Deklination.

2. Einsilbige Adjektiva mit kurzem Stamme, auf eine Liquida auslautend:

a. Auf m und n. b. Auf l und r.

Maskulinum. Femininum. Neutrum. Maskulinum. Femininum. Neutrum,

S. N. larn-r lam-iu lam-r, hol-r hol-iu hol-r,
G. lam-s lam-re lam-s hol-s hd-re hol-s
D. lam-me lam-re lam-me hol-me hol-re hol-me
A. lam-en lam lam-r, hol-n hol hol-r,

PI. N. lam lam-iu hol hol-iu
G. lam--re lam-re hol¬-re hol-re
D. lam-en lam-en hol-n hol-n
A. lam lam-iu hol hol-iu.

(Ebenso bar statt bar-r.)

3. Einsilbige Adjektiva mit kurzem Stamme auf eine Muta oder Spirans
auslautend:

Maskulinum. Femininum. Neutrum.

S. N. grob-er grob-iu grob-er,
G. grob-es grob-ere grob-es
I). grob-eme grob-ere grob-eme
A. grob-en grob-e grol-er,

PI. N grob-e grob-iu
G. grob-ere grob-ere
D. grob-en grob-en
A grob-e grob-iu.

-1. Mehrsilbige Adjektiva mit kurzen Stammsilben, auf el, en, er auslautend :

S. N.
Maskulinum.

mager-er

Femininum.

mager-iu
Neutrum.

mager-e%
G. mager-es mager-er mager-es
D. mager-em mager-er mager-em
A. mager-en mager-e mager-e$

PI. N. mager-e mager-iu
G. mager-er mager-er
D. mager-en mager-en
A. mager-e mager-iu.

Ebenso die Participia Passivi starker Verba mit kurzer Stammsilbe.


